

Nicolas Rosin n'est plus conseiller général Un p'tit touret puis reviens Un président au-dessus des tracés Sursaut Grogne

INDISCRÉTIONS

Nicolas Rosin n'est plus conseiller général

La nouvelle était connue depuis quelque temps déjà. Encore fallait-il que l'intéressé reçoive la notification de la décision du conseil d'Etat. C'est fait depuis samedi : Nicolas Rosin n'est plus conseiller général du canton de Rosans.

Un p'tit tour et puis reviens

Guy Blanc avait rendu ses délégations au président du Conseil général, mécontent de l'avancée du dossier de l'extension de l'hôpital de Gap. A 14 contre 15, on serre les rangs du côté majoritaire. Et qui revoici ? Guy Blanc, avec sa délégation "personnes âgées". Il se dit même que s'il n'avait pas pris la tête de la commission médicale d'établissement de l'hôpital, il aurait eu encore plus de compétences...

Un président

au-dessus des tracés

La contribution du Conseil général des Hautes-Alpes au débat public sur la liaison Grenoble-Sisteron est prête. Elle reflète l'avis de la majorité des élus, qui ne se confond pas avec la majorité départementale. Huit élus sont en effet favorables au passage de l'autoroute par Lus. C'est aussi la position qu'exprimait Auguste Truphème quand il était simple conseiller général. Mais quand il s'agit de voter les motions relatives à ce tracé, le vénérable président s'abstient désormais. Pour être au-dessus des tracés, en quelque sorte.

Sursaut

Discret depuis le début de la consultation, PBR contre-attaque tous azimuts. Il vient de livrer au débat plusieurs documents : des articles de journaux sur le problème des trains et celui des poids lourds dans les Hautes-Alpes, le courrier d'une usagère du train mécontente sur la liaison vers Gap où elle est arrivée avec trois heures de retard

depuis Mulhouse, etc. Peu importe de courir...

Grogne

Mécontentement d'un résident secondaire de Merlette. Des travaux sont entrepris devant chez lui - il habite au rez-de-chaussée - et il n'en a pas été averti. " Ils font une tranchée pour les évacuations. Je suis content de l'évolution de la station, mais ils auraient pu programmer ces travaux à l'automne, quand il n'y a plus de touristes. Les résidents ne doivent pas être pris en otage ", s'insurge Jean-Bernard Gaudino. Après avoir mené son enquête auprès de la mairie et de son syndic, ce vacancier est un peu soulagé : les travaux devaient s'arrêter hier soir.

12:00

20226

ARCE-MENSO ARCE-MENSO